



校報 ひたみちっ子

校訓「強く 賢く 美しく」

浜坂南小学校 第4号
令和7年6月30日



本物の音楽を「クラシックパークコンサート」

5月28日（水）、プロのミュージシャンが浜坂南小学校にやってきました。毎年夢ホールで開催されているクラシックパークコンサートに先立ち、演奏者が町内小学校を巡って音楽の楽しさを伝えていくという事業です。今年は「楽しくゆかいな仲間たち」という3人（トロンボーン、チューバ、ピアノ）の演者がユーモアたっぷり、本物の音楽を奏でてくれました。校歌も演奏され、みんなで合唱しました。



最高の思い出「6年生修学旅行」

5月29日（木）～30日（金）、3校（浜坂東小、浜坂西小、浜坂南小）連合修学旅行を実施しました。天候が心配されていましたが、暑くも寒くもない絶好の天気の中、予定通りの日程で無事終えることができました。普段あまり乗ることのない新幹線や路面電車、フェリーを乗り継ぎ、「広島平和記念資料館」「江波山气象台」「厳島神社」「みろくの里」などを訪れました。平和記念公園では、全校生が作ってくれた折り鶴をお供えしてきました。しっかり学び、しっかり遊び、しっかり仲間づくりをしてきました。



非認知能力の育成「2年生えんげきワークショップ」

5月30日（金）、3校（浜坂東小、浜坂西小、浜坂南小）の2年生が集まり、「えんげきワークショップ」が実施されました。この取組は、新温泉町コミュニケーション能力育成事業として、町内2年生を対象に「自制心」「協働性」「自己効力感（やり抜く力）」などの『非認知能力』を培うことを目的としています。講師として「江原河畔劇場」の劇団員を招聘し、年間3回実施されます。アイスブレイクで心をほぐした後、班で相談しながら、即興のジェスチャーゲームを創作しました。



ようこそ先輩「トライやるウィーク」

6月2日（月）～6日（金）、今年も2名の中学生が職場体験にやってきてくれました。本校卒業生の■■■■さんと■■■■さんです。全学年と遊んだり勉強のお手伝いをしたりしてくれました。6年生には「ようこそ先輩」の授業で、中学校生活についていろんなお話をしてもらいました。二人とも小学生の頃よりずっと心も体も成長し、頼もしくなっていました。



ますます本が好きになった「ぶんちゃんのお話ポケット」

6月6日（金）、本年度1回目の「ぶんちゃんのお話ポケット」で読み聞かせをしていただきました。素話や大型絵本、大きな紙芝居など、みんな食い入るように物語の世界を満喫していました。読書は、豊かな感性や想像力を育てるだけでなく、全ての学習に必要な「読解力」も向上させます。ぶんちゃん以外にも、毎週木曜日には保護者や地域のボランティアの皆さんにご協力いただきながら、読み聞かせ活動を行っています。今後も様々な機会を通じて、本に親しんでいきたいと思えます。



他校の友達と交流「ひたみち合同学習」

6月10日（火）、「新温泉町特別支援学級合同学習」が実施されました。毎学期、校種・学校・学年の枠を越え、町内の友達と一緒に様々な体験をしながら交流を深めています。今回は鳥取の「わらべ館」「こどもの国」に行ってきました。少し雨模様でしたが、珍しいおもちゃを手にしたたり、体を動かして仲良く遊んだりし、充実した学習ができました。



お知らせ「地域と協働した部活チャレンジ Day」

過日、上記のチラシを配付いたしました。

近年の急激な少子化等により中学校の部活動のあり方について全国的議論が進んでいます。既にご存じかと思いますが、神戸市では令和8年度より中学校での部活動を終了し、地域クラブ活動が開始されます。近隣市町でも議論が進んでおり、養父市は令和10年度から部活動を地域移行することが決まっています。本町でも「地域と協働した部活動準備委員会」により議論が進められており、その一環として試験的に上記事業が実施されます。子どもたちには、楽しんでもらうことを目的にしていますが、この試験的事业で課題等を明らかにし、子どもたちの選択肢をできるだけ維持し、持続可能な体制等について協議されるようです。

この大きな変革の当事者となるのはまさに今の小学生以降となります。是非とも積極的にご参加いただきますよう、ご案内いたします。

（詳細は、町のホームページにアップされています。また、右のQRコードでも申し込みは可能です）



※7～9月の行事予定は明日お知らせします。